

Ressort: Sport

Nico Rosberg ist abergläubisch

Melbourne, 13.03.2015, 16:53 Uhr

GDN - Nico Rosberg ist abergläubisch. "Wenn ich mit einem Overall ein Rennen gewonnen habe, will ich den beim nächsten Rennen wieder anhaben", sagte der Mercedes-Pilot vor dem Start der Formel-1-Saison in Australien dem Magazin der F.A.Z. (Samstagsausgabe).

Auch die Unterwäsche trägt der 29 Jahre alte deutsche Formel-1-Fahrer erfolgsabhängig. "Wenn ich in einer Unterhose in der Qualifikation auf die Pole Position fahre, muss ich die am nächsten Tag im Rennen nochmal tragen", sagte der aus Wiesbaden stammende Rosberg. Besonders wichtig ist dem WM-Zweiten der vergangenen Saison zudem ein Ritual vor dem Start: "Ich steige immer von rechts ins Auto."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-51292/nico-rosberg-ist-aberglaeubisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com